



Pourquoi les mercatos anglais et italien bouclent plus tôt ?



31

SPORT

En France, en Espagne et en Allemagne, les clubs pourront acquérir des joueurs jusqu'au dernier jour du mois d'août. Mais cette année, les équipes anglaises et italiennes devront boucler leurs effectifs respectivement les 9 et 17 août. Pourquoi ce décalage ?

« Ce serait logique que, quand la saison débute, la construction de l'effectif s'arrête », estimait Jürgen Klopp, entraîneur de Liverpool à

Bienvenue dans **l'édition du soir**.

Consultez le sommaire de l'édition en cliquant sur cette icône



Rejouer la vidéo

inRead invented by Teads

« En tant qu'entraîneur, et donc pas comme un acteur du marché [...], je préférerais que la période des transferts se termine le plus tôt possible, s'est à son tour exprimé José Mourinho, coach de Manchester United, en conférence de presse. Comme ça, tout le monde saurait de quels joueurs on dispose. Les transferts devraient être réalisés plus tôt et personne n'attendrait la dernière semaine. »



José Mourinho s'est ouvertement prononcé en faveur d'une fermeture plus précoce du mercato estival. (Photo : Matthew Childs / Reuters)

L'appel a finalement été entendu. En concertation avec tous les clubs de Premier League, la date limite pour le mercato estival 2018 en Angleterre a cette fois été fixée au 9 août (la date d'ouverture étant par conséquent avancée au 17 mai), juste avant le début du championnat. Auparavant, les clubs avaient encore trois semaines après la reprise, pour peaufiner leur effectif.



« Ce sont des raisons purement « philosophiques », estime Thomas Buanec. **Le championnat commence, donc on ne touche plus aux équipes.** » Et l'agent de joueurs approuve l'initiative : « **Modifier un groupe alors que les matches ont commencé, ça le déstabilise.** »

Les transferts tardifs, perturbateurs du début de saison ?

« Autant le mercato d'hiver, je suis contre le supprimer. Ça arrange tout le monde, les clubs qui ont des blessés ou les joueurs indésirables qui veulent rebondir rapidement. Mais l'été, si le championnat a commencé, on en voit qui font grève », remarque Thomas Buanec.

Certains joueurs refusent de jouer ou de s'entraîner au début de saison, afin de faire pression sur leurs dirigeants pour obtenir un bon de sortie. « **Même quand un joueur est très professionnel, il peut être perturbé par sa situation.** » Une obstruction de l'esprit qui, inconsciemment, peut se répercuter sur les performances sportives.

En France, comme en Espagne ou en Allemagne, la date butoir du 31 août a cependant été conservée. Les Portugais, eux, poussent même jusqu'au 21 septembre. « **Les dates, c'est un peu arbitraire,** reconnaît l'agent. **Il y a toujours eu des décalages. Mais que certains marchés principaux ferment beaucoup plus tôt que les autres, ça pose tout de même un problème.** »



Sans la Coupe du monde en Russie, la Ligue 1 aurait peut-être aussi clôturé plus tôt sa période des transferts. (Photo : Kai Pfaffenbach / Reuters)

Car pour ce qui concerne la vente de joueurs, c'est la règle du club acheteur qui fera foi. « Imaginez, si un club d'un autre pays peut payer la clause libératoire d'un joueur qui évolue en Angleterre. Le club anglais se retrouve démuné et ne peut plus recruter ! »

Sur ce sujet, José Mourinho se voulait pourtant rassurant : « Si la question c'est de savoir si nous nous mettons en danger de perdre des joueurs en ne fermant pas en même temps que les autres, je réponds par une autre question : combien de clubs dans le monde sont capables d'acheter les meilleurs joueurs de Premier League ? »

Et en France ?

Dans le sillage des Britanniques, le championnat italien a aussi décidé de fermer les portes du mercato le 17 août, veille de la reprise de la Serie A. « C'est une nouvelle vague, qui a tendance à se généraliser », remarque Thomas Buanec.

En mars 2018, le directeur général de la Ligue de football professionnelle (LFP) Didier Quillot, penchait même en ce sens : « Oui, je pense qu'avancer la date de fin du mercato est une bonne chose, de façon à ne pas fausser le début du championnat », s'exprimait-il sur *RMC*.

« Mais on a convenu avec l'association des ligues européennes (*l'UEFA*) que pour cette année, avec la Coupe du monde, ça paraissait difficile de l'avancer avant fin août, révélait l'homme d'affaire, à la tête de la LFP depuis 2016. Mais je pense que c'est une piste qu'on va explorer à nouveau pour la saison prochaine. » Pour

Thomas Buanec, « il faut déjà voir comment ça se passe cette année. C'est une bonne idée, mais c'est encore un prototype. »

Ce rituel de 5mn permet de brûler les graisses 2 fois + vite (faites ceci tous les soirs)

La Méthode Hollywood

Contenus Sponsorisés

À Découvrir Aussi

[Panneaux solaires] La nouvelle loi qui profite aux propriétaires

economisersonenergie.com

Les Français s'arrachent le Diagnosticar pour trouver les pannes de leurs voitures

Diagnosticar

Contenus Sponsorisés

Propriétaire en Auvergne-rhone-alpes ? N'acheter pas vos panneaux solaires avant d'avoir lu ceci

Eco-Astuce.com

Contenus Sponsorisés



'31

Détendez-vous ! Ford s'occupe de tout !
Offre révision 30€ de remise chez Ford
Offre Révision 30€

Découvrez tous les véhicules du
personnel Renault sur
www.toprenault.com
Renault Megane

Sponsorisé par

Ce jeu de ferme a conquis Saint-priest!

Big Farm : Jeu gratuit

Contenus Sponsorisés

Soldes Bexley

Bexley.com

Contenus Sponsorisés

Assurance-vie au Luxembourg [Découvrez les avantages]

Bienprévoir.fr

Contenus Sponsorisés

Arrêtez de payer une fortune pour Internet à Saint-priest

Cable Internet | Liens sponsorisés

Contenus Sponsorisés